

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka simpulan dalam penelitian ini adalah:

1. Hubungan kausalitas terjadi antara Kota Padang dengan Kabupaten Solok adalah hubungan satu arah dan antara Kota Padang dengan Kabupaten Tanah Datar juga satu arah. Dimana harga Kabupaten Solok dan Kabupaten Tanah Datar mempengaruhi harga di Kota Padang. Sedangkan harga di Kota Padang tidak mempengaruhi harga di Kabupaten Tanah Datar dan Kabupaten Solok. Adapun antara Kabupaten Tanah Datar dan Kabupaten Solok tidak memiliki hubungan kausalitas
2. Analisis integrasi pasar beras (pengaruh hubungan pasar) pada Kabupaten Tanah Datar, Kabupaten Solok dan Kota Padang meliputi pengaruh jangka panjang dan pengaruh jangka pendek. Pada jangka panjang harga beras Kota Padang dipengaruhi secara positif oleh harga beras di Kabupaten Solok. Sedangkan Kabupaten Tanah Datar mempengaruhi harga beras Kota Padang secara negatif. Hubungan jangka pendek antara harga beras Kota Padang dengan Kabupaten Solok adalah hubungan positif timbal balik atau hubungan saling mempengaruhi. Sedangkan pada jangka pendek harga beras premium di Kota Padang dan Kabupaten Tanah Datar hubungan satu arah.

Respon harga beras suatu pasar jika ada *shock* atau guncangan pada Kota Padang di respon oleh didominasi oleh respon Kota Padang, sedangkan Kabupaten Tanah Datar dan Kabupaten Solok merespon dari bulan ke-2 hingga mendekati kestabilan pada bulan ke-10. Respon setiap pasar terhadap guncangan yang terjadi di Kabupaten Solok akan di rasakan langsung oleh Solok pada hari pertama namun pada hari selanjutnya Kabupaten Solok akan dapat menurunkan harganya, sedangkan Kota Padang dan Kabupaten Tanah Datar merepon guncangan dengan kecendrungan harga yang terus meningkat hingga kestabilan

pada bulan ke-10. Adapun guncangan yang terjadi di Kabupaten Tanah Datar direspon positif oleh Kabupaten Tanah Datar pada hari pertama dan dapat harga dapat diturunkan dalam waktu yang relative cepat di daerahnya sendiri, sedangkan Kota Padang tidak merespon positif terhadap guncangan yang terjadi di Kabupaten Tanah Datar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Terintegrasinya pasar beras Kota Padang dengan Kabupaten Solok secara jangka pendek maupun jangka panjang dapat dijadikan salah satu pertimbangan untuk pemerintah dalam memberikan bantuan atau kebijakan untuk meningkatkan produksi serta menambah program kerjasama antar wilayah.
2. Penelitian ini sebatas mengetahui tingkat integrasi pasar dengan menggunakan variabel ukur harga, maka untuk menghasilkan penelitian yang lebih mendalam perlu diteliti faktor-faktor yang mempengaruhi integrasi pasar yang terjadi di Kota Padang dengan Kabupaten Solok agar dapat menghasilkan kebijakan yang tepat

